

DISMINUIR LA CONTAMINACIÓN VISUAL

Talca da el primer paso para retirar cables en desuso

• Subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya, encabezó mesa de trabajo para coordinar el inicio de los trabajos.

TALCA. Con la presencia del alcalde Juan Carlos Díaz; el subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya San Martín, el diputado Jorge Guzmán y el concejal Cristófer Moller, este viernes se desarrolló en el

salón Manso de Velasco de la Municipalidad de Talca la primera mesa de trabajo, para coordinar el ordenamiento



Autoridades y representantes de empresas de telecomunicaciones participaron en la primera mesa de trabajo para el retiro de cables en desuso.

to y retiro de cables de telecomunicaciones en desuso. El jefe comunal se refirió a los tiempos de acción, mencionando que "hemos definido el casco histórico como nuestro punto central y ahí creemos que ya, en un plazo no superior a 60, 90 días, debiésemos tener buenos resultados".

FORMA EFICIENTE DE TRABAJAR

La instancia reunió a autoridades y representantes de empresas del sector, quienes planifican acciones conjuntas para despejar el cableado aéreo que afecta la seguridad, la estética urbana y la calidad de vida de vecinos y vecinas.

El subsecretario Claudio Araya destacó la mesa de trabajo explicando que "yo creo que es la forma más eficiente de trabajar, cuando

ya tenemos una normativa, esa normativa se va a hacer cumplir, pero cuando previo a las obligaciones de la normativa hay la voluntad del municipio, de las empresas de organizar este trabajo, logramos anticiparnos por una parte, logramos hacerlo de manera eficiente (...) Mientras antes vayan desapareciendo estos focos de peligro que significan los 'moños' de cable, mejor para la ciudadanía".

El objetivo es avanzar hacia una ciudad más limpia y segura, con calles cada vez más libres de cables en desuso, mediante un protocolo colaborativo que contempla diagnóstico en terreno, cronogramas de retiro y coordinación con organismos públicos, asegurando además la correcta dis-

posición de los materiales retirados.

REACCIONES

El diputado Jorge Guzmán, presente en la mesa de trabajo, explicó que "vamos a estar muy felices cuando veamos los resultados, el antes y después de lo que significa este cableado que, insisto, pone en riesgo la seguridad de las personas y afecta profundamente la estética urbana". Finalmente, el concejal Cristófer Moller, expresó que "nosotros, de parte del concejo municipal, lo conversamos con el alcalde, con el diputado Jorge Guzmán y nuestro objetivo es entregar seguridad a los vecinos con el tema del cableado en desuso (...) Entonces, que se dé este puntapié inicial, que partiéramos hoy día con esta mesa de trabajo, es realmente importante".



Uno de los objetivos es despejar el cableado aéreo para disminuir la contaminación visual.